



Diputados piden crear empresa estatal chilena de electricidad

Description

Un grupo de Diputados presentaron hoy un proyecto para la creación de una empresa pública de Energía Eléctrica, luego de los incumplimientos por parte de la transnacional italiana Enel.

“Es fundamental que el Estado no solo regule, sino que también participe activamente en la gestión de este servicio esencial”, señalaron los autores de la iniciativa.

El proyecto fue presentado por los legisladores Daniela Serrano y Luis Cuello, del Partido Comunista, junto a otros diputados de esa formación política, del Frente Amplio y del Frente Regionalista Verde Social.

“Siempre se dice que el Estado es ineficiente, que los privados prestan buen servicio. Acá se ha demostrado que la empresa eléctrica privada tiene una gestión desastrosa y ha perjudicado a miles y miles de personas”, denunciaron los parlamentarios.

Las críticas a la compañía aumentaron luego de que el 1 de agosto más de un millón de clientes quedaran sin energía producto de vientos fuertes y casi dos semanas después hay miles de hogares sin el servicio.

Según el Gobierno, Enel entregó “información manifiestamente errónea” en medio de la emergencia respecto a los hogares afectados y no concurrió a los lugares de falla en el tiempo establecido.

Los clientes se quejan de que cuando se demoran en pagar la factura, Enel les corta el servicio y luego pasan muchos días para poder recuperarlo.

Estas compañías una vez más han demostrado la indolencia y la incapacidad de hacerse cargo de un recurso sin dudas estratégico, advirtieron los autores de la iniciativa.

Los legisladores consideraron la necesidad de contar con una empresa nacional que se encargue del desarrollo de la industria y de la generación, transmisión y distribución del servicio.

Una firma que, dijeron, tenga a los trabajadores en buenas condiciones y no subcontractados como ocurre hoy día en las transnacionales.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024